



S·K·E·M·A®
Energie & Kampfkunst Akademie

SKEMA Basel an der Bricklive LEGO® Messe bei der muBa 2018 in Basel, Messezentrum.

Ninja Workshop an der Bricklive 2018 (20-29. April 2018)



SKEMA Kinder-Vorführung auf der Bricklive Bühne (28. April 2018)



Lieber Herr Wenko

Gerne bestätige ich die Teilnahme der SKEMA Basel an der Bricklive 2018 in Basel. Dabei wurden den Besucher stündlich mittels Kurzübungen den Kampfsport vorgestellt und erklärt. Die Besucher wurden dafür aktiv einbezogen und konnten live mitmachen. Weiter durften wir die Kampfsportschule auf der Bricklive Bühne bestaunen. Die verschiedenen Altersstufen haben ihr Können präsentiert und die Bühne belebt. Diese Auftritte waren ein Besuchermagnet und haben die ganze Bricklive aufgelockert.

Wir danken uns bei Ihnen für den Einsatz der SKEMA und die tolle Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse

Simon Honegger
Product Manager